

25.04.2016: Besichtigung Großwäscherei Schwan in Mühlheim



Diese Besichtigung hatten wir in Absprache mit dem Firmeninhaber in 4. Generation, Christoph Quartier, unserem seit Jahren verbundenen



Motorradfreund und Teilnehmer etlicher Karfreitags-, Walldürn- und Vierzehnheiligen-Motorradwallfahrten – mit seiner Ehefrau Corinna- bewusst nach einem Messetermin in Frankfurt ausgewählt, damit auch noch die Anlage nach dem sonst üblichen

Feierabendzeitpunkt in Betrieb zu sehen sein sollte. Das haben wir gerade so noch geschafft. In dem auf Bettwäsche und Sanitärwäsche der Hotelbranche spezialisierten Betrieb sind die einzelnen Wäschestücke vollautomatisch an Förderhaken hoch im Deckenbereich auf ihrem Weg vom Trockner zur Mangel zu verfolgen. Die Wäsche wird dann auch vollautomatisch gefaltet und



zusammengelegt. Bereitwillig erklären Christoph und Corinna alle Abläufe, auch nach dem der Feierabend eingeläutet ist. Danach ist das Kesselhaus mit dem riesigen Dampferzeuger und die Waschmaschine sowie deren Beschickung zu sehen. Alle Fragen, auch die unbequemen werden fachkundig und ehrlich



beantwortet. Im Anschluss an die Besichtigung haben uns die Inhaber noch zu Kaffee und Imbiss in Christophs Büro eingeladen. Hier wird uns auch ein Video über die 90 jährige Firmengeschichte präsentiert. Dankbar, gut gesättigt und um einige Erkenntnisse reicher treten wir den Heimweg an.



Herzlichen Dank Familie Quartier!

Michael Jung



